

Mantendrá y mejorará los programas sociales

Escrito por Muralsonorenses.com
Viernes 03 de Mayo de 2024 20:36

+ En Guaymas resaltó que mejorará beneficios a los policías y recuperará programas a favor de pescadores y el campo

GUAYMAS, Son., 3 de mayo de 2024.- Con la bahía de Guaymas a sus espaldas, Xóchitl Gálvez reiteró que su gobierno no retirará los programas sociales, los mejorará, y lamentó que se impida el desarrollo de actividades productivas por erráticas políticas del actual gobierno.

La candidata la Presidencia de la República de la Alianza de Corazón por México, inició pidiendo votar por sus fórmulas, y ofreciendo apoyo madres buscadoras para reducir su sufrimiento. Narró una historia alusiva y aseguró que contarán con ella y “las puertas de Palacio Nacional estarán abiertas para ellas”.

Don Luis Samaniego Ruiz, a sus 98 años, estaba enfrente y la aspirante presidencial interrumpió su discurso para agradecerle su presencia y “a la mejor somos parientes”.

Aseguró que Rogelio Sánchez, presente a su lado, será presidente Municipal y “vas a ser un gran presidente”. Luego le aseguró, “quiero que sepas que vas a ser una gran presidente, vas a tener los recursos necesarios”, tras lo cual le dijo saber de necesidades y su oferta de apoyo, como la de elevar percepciones a los policías hasta 20 mil pesos mensuales, con vivienda, becas para sus hijos, seguros de gastos, seguridad social, prestaciones médicas “eso vamos a hacer con nuestros policías municipales”, subrayando: “para que nos cuiden nuestros policías, vamos a apoyar a nuestros policías”.

En medio de críticas contra Morena, pidió dejar de tener miedo, “dejen de estar agachados. México nos necesita”.

También agradeció y respaldó con sus expresiones a los aspirantes a diputado federal, Javier Dagnino; al candidato a senador Manlio Fabio Beltrones, quien permaneció abajo del templete.

Mantendrá y mejorará los programas sociales

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 03 de Mayo de 2024 20:36

También resaltó la presencia de Otto Claussen, candidato a diputado local por el Distrito XIII; y de Jesús “El negro” Saldaña, quien busca representar al Distrito 14, a quien parafraseó con su eslogan de “Por un México chingón”; terminó su presentación con José Luis Castillo, candidato a alcalde de Empalme, quien “claro que va en serio, vamos en serio”.

Observó que apoyará al gobierno de Alfonso Durazo con acciones para mejorar la atención a la salud y todo lo que se ha perdido en perjuicio del pueblo. Regresarán estancias infantiles y escuelas de tiempo completo, porque la meta es salir de la pobreza con educación y empleo.

Tomó parte Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, con arengas interrumpidas por un intercambio de elogios con la candidata. El dirigente, oriundo de empalme, resaltó que Xóchitl ya está arriba en las encuestas y “caballo que alcanza gana”, pero ella corrigió: “yo diría que yegua que alcanza gana”.

Cerró Rogelio Sánchez de la Vega, candidato a alcalde, quien le expuso la “gran energía que nos está pasando”, lo cual ayudará a acabar con la apatía y el desencanto que encuentra al reunirse con votantes en las colonias y comunidades.

Le dijo que trabajará por el Municipio, a partir de mejorar el servicio de agua potable, acusando fallas en el suministro por parte de CEA (Comisión Estatal del Agua), pero “échenla, si no pueden con ella; nosotros sí vamos a poder”.